



Aprueban en comisiones de la Permanente exhorto a la Cámara de Diputados para que realice foros sobre la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Por unanimidad y con modificaciones a la propuesta de Morena, la **Primera Comisión de la Permanente** aprobó exhortar a la **Cámara de Diputados** para que amplíe los foros de análisis de las reformas que integran el Plan C del Presidente de la República, particularmente, la reforma del Poder Judicial.



Durante la discusión la oposición confió en que no será un ejercicio de simulación y que Morena y aliados de ambas cámaras del **Congreso** tendrán apertura para modificar las iniciativas presidenciales, incluso en los temas torales como la elección por voto popular de ministros, jueces y magistrados que se propone.

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qj46OvM0_GdMT-ZX?e=KYogHp